



うるわ

美しき魂

ご覧ください！



伊中ブログ 伊中HP

日置市立伊集院中学校学校便り

令和6年10月22日第7号

「気づき、考え、実行する伊中生に」

伊集院中学校はプロアクティブ型の生徒指導を推進します！

～県民週間にどうぞ伊集院中学校にお越しください!!～

校長 小野 修

1年間のちょうど折り返し地点となる10月を迎えました。『学習の秋』『スポーツの秋』『読書の秋』など何をやるにも心地よく過ごしやすい今の季節は、実りの秋でもあります。4月から学校生活の中で蒔いた種が実を結び、教育活動の成果が具体的な生徒の姿になって現れるベストシーズンです。

10月3日の地区駅伝大会では伊集院中学校は男女W準優勝で11月の県大会出場を果たしました。9日～11日に行われた中体連の新人戦でも各部の生徒たちはが新キャプテンの下で生き生きとプレーし活躍していました。

青山学院大学陸上競技部を率いる原晋さんは17年前の2007年に監督に就任しました。現在青山学院大学は毎年箱根駅伝に出場する強豪校です。しかし、原監督が監督に就任した当時は30年以上駅伝の予選会を突破できずにいました。そこで、原監督がまず最初に取りかかったことは部員に「規則正しい生活」をさせることだったそうです。基本的な生活が基本にあればこそ練習して走る技術を身に付けることができるというのです。また、選手の育成法にも信念があり、「陸上競技の場合、1番がいれば50番がいます。50番の選手がたとえ50番のままでも、自己ベストを出せば必ず褒められます。そして、どんな努力をすれば次の結果につながるかを一緒に考え、ヒントを与えています。」と語っています。原監督は全ての選手の可能性を認めながら伸ばしているのです。

このことは子どもの教育にも相通じるものです。子どもたちもまた毎日の学校生活や家庭の中で基本的な生活習慣や学習習慣を身に付ければこそ確かな学力や思いやりの心、健やかな体力等の知・徳・体がバランスよく育まれていくのです。伊集院中学校では、この2学期には事が起きてからどうするよりも事が起きないようにどうするか、あるいは生徒のよさや個性の発見、社会的なスキルなどに力点を置くプロアクティブ型の生徒指導を学校全体で推進しています。生徒たちがこれからの将来生きることになる予測が困難と言われる未来社会では、他者と切磋琢磨しながらもAIなどの人工知能に取って代わることのできないオンリー1の人材が強く求められているからです。

さて、10月25日(金)～11月15日(金)は毎年恒例の地域が育む「かごしまの教育」県民週間が始まります。次に本校の4人の生徒による県民週間の標語を紹介します

地域が育む「かごしまの教育」県民週間	伊集院中の生徒標語
見に来てね 笑顔あふれる 学級を	1年2組 追立 来望
地域と私 学びの心で つながる週間	1年2組 富永 結葵
1人1人が主人公 誰もが輝く かごしまの学び	2年3組 東郷 千広
県民で つながっていく 学びのバトン	3年3組 茅野 愛莉

学校では今週末に文化祭(25日)を、来週は学校の自由参観(1日～7日)を企画しています。きっとご家庭や地域の中ではなかなか目にできない生徒たちの真剣な表情が発見できるはずです。是非この機会に1人でも多くの方々に伊集院中学校に足を運んでいただき、伊中生の「今」の姿をご覧ください。そして、「ここはいいな。」と感じたところ、「ここはもっとがんばれ。」と思われたところは忌憚のないご意見やご感想をお聞かせください。また、直接生徒たちに激励の声もお掛けになってください。保護者や地域の皆様の声が、明日の伊集院中学校のよりよい教育の実現につながると信じています。

美しき魂の足跡～入賞おめでとう～

【地区新人戦】

男子バレーボール：2位 女子バレーボール：3位
 野球：3位
 男子テニス：1年個人1位（藤崎 倅成 馬場 稜太）
 女子テニス：1年団体3位
 剣道：男子団体1位 2位 女子団体3位
 男子個人2位 北角 諒成
 3位 木原 琉心 入枝 芭佳
 女子個人1位 川内 舞桜



【地区駅伝大会】

男子2位 寺田真渉 川田 真輝 加治屋 惺梧
 谷口 瑞生 尾長谷 将大 齋藤 風希
 岡村 勇致 谷口 海來 西 尚央
 田中 瑛大
 女子2位 徳重 芽沙 立野 桃香 福元 愛美
 中山 優希 馬場 一華 下茂 愛理弥
 ※ 男女とも県大会出場を決めました!



2年生修学旅行～戦争の悲惨さや平和の尊さを学びました!～

9月24～26日にかけて、2泊3日の日程で、2年生は長崎方面に修学旅行を実施しました。

24日は、長崎市内でさるくガイドによる原爆遺跡の見学、元被爆者の講話、平和公園での平和集会等、戦争の悲惨さや平和の尊さについて学びました。25日は、佐賀県立宇宙博物館見学のあと、ハウステンボスをたっぷり楽しむことができました。26日の最終日は、有明海の干潟で「ミニガタリンピック」。みんなどろんこになり、悲鳴?を上げながらも貴重な体験をすることができました。

保護者の皆様を始め、多くの方々のおかげで修学旅行に行くことができた2年生。中学校生活の思い出を心に刻み、更に成長してくれると思います。お世話になった皆様、本当にありがとうございました。



1年生宿泊学習～仲間と協力する大切さを学び、絆を深めました!～

9月30日から、1泊2日の日程で、1年生は南薩少年自然の家にて宿泊学習を実施しました。2日間にわたり、クラスの仲間と協力しながら、様々なプログラムに取り組みました。当日は天気もよく、予定していた活動全てを行うことができました。2日間を通じて、学級の仲間との絆を深めることができました。2日間の学びを生かして、これからの成長を期待したいと思います。



自分らしく進め!あなたこそキラリ輝く伊集院の星

10月12日に鹿児島県人権同和対策課から常深透（つねぶかとおる）先生をお招きし、令和6年度伊集院中学校人権講話を開催しました。先生は、①人権感覚を研ぎ澄ますとは②「いのち」とは③自己肯定感・自尊感情とは④人と人との「絆」とはの4つの視点を元にお話いただきました。



言葉というものは時には人の心をよくし、時には人の心を傷付ける危ないものだと言うことを今日改めて感じる事ができた。人の気持ちを考え、気付き、人のために行動できる感謝をされる人、「ありがとう」をちゃんと言え人になりたいです。【3年生女子生徒の感想より】

11月の主な行事

11/1 (金)	地域が育む「かごしまの教育」県民週間（～7日）
1 (金)	命ふれ合い教室（2年生、3・4校時）
5 (火)	人権学習（全学年）
7 (木)	県中学校駅伝大会
8 (金)	テスト前部活停止（～14日） 市音楽発表会
9 (土)	校内持久走大会（伊集院陸上競技場）
11 (月)	スクールカウンセラー来校 進路説明会（3年生）
13 (水)	期末テスト（～15日） ノーメディアデー（～14日）
14 (木)	血液講話（3年生）
15 (金)	避難訓練（不審者対応）数学検定
18 (月)	3年三者面談、1・2年教育相談スタート
20 (水)	英検I&IIテスト（1年）（2年は21日、3年は22日）
27 (水)	スクールカウンセラー来校

